

Musikalische Frühförderung



Der Musikgarten ist ein Konzept zur ganzheitlichen musikalischen Frühförderung, in dem wir Spaß und Freude an der Musik schon mit den Kleinsten erleben. Je nach Alter und Entwicklungsstand gehören singen, tanzen, hören, bewegen, fühlen, trommeln, klatschen, Instrumente kennenlernen, Fingerspiele, Klanggeschichten und anderes dazu.

Spielerisch werden Sprachentwicklung, Hörvermögen, Intelligenz, Phantasie, Kreativität und Sozialverhalten gefördert.

Es gibt Kurse für Babys (0–1 Jahr), Kleinkinder (1–ca. 3 Jahre) und kleine Kinder (3–6 Jahre).

- **In Soltau, den Raum bitte bei Anmeldung erfragen**

Nähere Informationen und Anmeldung bei
Andrea Lühmann, lizenzierte Musikgarten-Lehrerin,
Telefon 05191 8030725 oder
unter www.musikgartenmitandrea.de